LE PRINTEMPS DES MATERNELLES



Le printemps des maternelles se déroulait à Echiré dans la salle de sport.
Différents ateliers sportifs y étaient proposés, animés par les maîtresses et les ATSEM des écoles invitées.

Le fil d'Ariane:

On a attaché une ceinture de sécurité autour de la taille et on a attaché le mousqueton sur le fil. Il fallait suivre le fil sans détacher le mousqueton. Lorine, Noah, Zoey, Mattéo, Paul, Sasha











Le parcours de motricité :

On commençait par monter sur des caisses en bois. Ensuite, on marchait sur un banc incliné vers le haut. Puis, on marchait sur des caisses en bois et on marchait sur un banc incliné vers le bas. On marchait encore sur des caisses en bois puis sur une poutre. On marchait sur des caisses en bois puis on marchait sur une poutre inclinée vers le haut. On arrivait sur une caisse en bois et on sautait sur un tapis. Ensuite, on devait passer pardessus des obstacles en mousse. Au bout du parcours, on sautait sur un tremplin puis sur un trampoline puis sur un tapis.

Hector, Amira, Gabriel, Cornélia











Les jeux d'opposition:

Nous étions dans le dojo. Le but du premier jeu était de retourner les tortues. Dans un autre jeu, les ours dormaient et les indiens marchaient sur la pointe des pieds pour ne pas les réveiller. La maîtresse disait « Abracadabra » et les indiens se transformaient en ours. Il y avait aussi des chasseurs et des ours. Les ours dormaient dans leur maison et les chasseurs devaient attraper les ours.

Benjamin, Valentine, Arthur, Bruna, Romane





Le garçon de café:

Nous avons fait un parcours d'obstacles avec dans la main un plateau avec dessus un verre et une balle. Il ne fallait pas le faire tomber. Nous avons fait le même parcours avec un plateau et un verre, une assiette, un couteau, une fourchette, et une cuillère. Il ne fallait pas les faire tomber. La troisième fois que nous avons fait le parcours, nous avions sur le plateau, une balle. Le parcours, c'était de marcher en contournant des plots et de franchir des obstacles.

Kenzo, Lila, Noémie, Soan, Louise







Le Kinball:

C'est un ballon qui est très gros. On a fait rouler le ballon de Kinball pour qu'il arrive jusqu'à la ligne bleue. On a joué au jeu des chats et des souris. Il faut toucher les souris en faisant rouler le ballon. On a joué à la tomate : un enfant se mettait au milieu de la ronde et il fallait le toucher avec le ballon. Celui qui l'avait touché, il prenait sa place. Gabin, Albin, Maël, Lou, Thomas







Nous avons pique-niqué sur l'herbe puis joué sur le grand terrain de foot.









Avant de partir, nous avons eu droit à un goûter pour reprendre des forces...

Le retour à l'école dans le bus. Nous sommes un peu fatigués. Merci maîtresse Véronique et Cécile de nous avoir fait vivre cette belle journée.





